



10.04.2012 – 14:02 Uhr

ikr: Vertragsunterzeichnung mit dem Sieger des Logo-Wettbewerbs

Vaduz (ots/ikr) -

Am Dienstag, 10. April 2012, haben Regierungschef Klaus Tschütscher und Marc Weymann, der Sieger des Logo-Wettbewerbs, den Übertragungsvertrag unterzeichnet. In diesem Zusammenhang äusserte sich Regierungschef Klaus Tschütscher nochmals erfreut über den gesamten Prozess zur Auswahl des neuen Logos sowie den Gewinner: "Die Einbindung der Einwohnerinnen und Einwohner war ein grosser Gewinn für des gesamten Prozess. Ich danke allen, die sich an der Abstimmung beteiligt haben. Besonders freue ich mich, dass sich ein junger Liechtensteiner in diesem internationalen Umfeld durchsetzen konnte."

Derzeit arbeitet eine Expertengruppe zusammen mit Marc Weymann an der weiteren Umsetzung des Logos, damit dieses am 1. Mai 2012 in Kraft treten kann.

Kontakt:

Peter Beck, Persönlicher Mitarbeiter des Regierungschef
T +423 236 64 40

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100716314> abgerufen werden.